
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Oak Leaf newsLETTER  

令和６年 10月の指高のトピックをお知らせします。 
より詳細な情報は右の二次元コードから指宿高校ブログへ！ 

本校生徒会では，中学生の皆さんに指宿高校をより知ってもらうべく，生徒会
運営の「公式 Instagram」を始めました。生徒目線で作成した記事が盛りだく
さんです。左の二次元コードからぜひご覧ください。 

〈出発前の準備運動〉 〈枚聞神社前を通過する先頭集団〉 〈出発前諸注意〉 

10月 25日（金），曇り空の元，本校の伝統行事である「第 43回池田湖遠行」を実施
しました。コースはスタート地点である開聞総合体育館から枚聞神社，池田湖湖畔，メデ

ィポリス三叉路，指宿神社前を通過しゴールである指高を目指す約 19.5kmです。 
全体の１位は１年生バスケットボール部（陸上部）の男子生徒で記録は１時間 31分で

した。完走・完歩後，生徒全員にＰＴＡから補食としてパンと飲み物が配布されました。
あいにくのコンディションでしたが，生徒の皆さん，保護者の皆さまお疲れ様でした。 

 

〈きらら館付近を力走中〉 〈中浜のﾁｪｯｸﾎﾟｲﾝﾄで一休み〉 〈池田湖大橋 絶景です〉 

〈指宿神社前を颯爽と〉 〈全体１位でゴール〉 〈ゴール後のパン選び〉 



 

 10月 11日（金）の２学期中間考査最終日の放課後に，指宿中央自動車学校さんを会場
に原付講習会を実施しました。これは，通学に原付バイクを使用している生徒を対象に，
安全意識及び運転技術の向上を目的として行っているものです。参加した４名の生徒は自
動車学校の指導員さんから大型車の横を通行する際の注意点などを丁寧に指導してもら
い，真剣にお話を聴いていました。今後も，安全運転をお願いします。 

 本校２年生 西 一葉 さん（頴娃中出身）が，今年の夏休みに「青少年海外ふれあい事業 香
港交流コース」に参加しましたので，紙面インタビューをお届けします。  
 
Ｑ１ 参加した理由（きっかけ）を教えてください。 
Ａ１ 高校に入学してから社会学に興味を持ち，その中でも特に異文化交流に関心があり，今

回の香港研修で文化や思想の違いを肌で感じたいと思い応募しました。 
 
Ｑ２ 実際に香港へ行ってみてどうでしたか？ 
Ａ２ 香港の大学生の方が言っていた「香港は西洋と東洋が交わる場所」という言葉がすごく

印象に残っています。確かによく見るとトラムや道の名前に英名をつける点からは西洋，
中華テーブルや広東語，食事からは東洋を感じました。少し歩くだけで何カ国かに行った
気分にもなり，二つの文化が共にあるのはすてきだと感じました。 

 
Ｑ３ この経験を将来どう活かしたいですか？ 
Ａ３ 香港にいると，初めての海外旅行でドキドキすることや学ぶこともあれば，改めて日本

の良さに気づくこともありました。生まれ育った場所から出てみないと分からないことば
かりで，本当に良い経験をさせてもらったと思っています。今回の経験を大切にし，香港
と鹿児島の関係をより良く深められるような活動をしていきたいです。 

 
Ｑ４ 中学３年生の皆さんに一言お願いします。 
Ａ４ 中学生の頃はコロナウイルスの影響でこのように 
海外に行くイベントは見かけることはありませんで 
した。だからこそ，今，自分ができることにはたくさ 
ん挑戦したいと思っています。皆さんも，少し勇気を 

出してやってみたいことには挑戦してみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指高 11月のスケジュール 

 県民教育週間     １日（金）～ ７日（木） 
 ２年生修学旅行  ５日（火）～ ８日（金） 
 ２学期末考査   25日（月）～28日（木） 
 ３年生進路検討会 25日（月）～26日（火） 

〈大型車の横は特に注意！〉 〈車の運転席に座って原付バイ 

クがどのように見えるか確認〉 

〈真剣に運転中〉 

〈香港の夜景〉 〈トラム(路面電車)〉 

〈参加者全員との一枚〉 


